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錫安教會 2024年 4月 21日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 741 ——天馬座行動（476）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（26）

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「以巴戰爭分析‧紅馬降臨」信息。

現時，神透過「金庸百年誕辰」的超然印證，確立錫安作為新婦的身份。

舊約的先知，會因執行神所託付的使命而得著賞賜，

也就是說，神製造了一個劇本，而舊約先知則負責執行，因此，這活劇是源自神的善。

當先知執行這活劇時，並不等同他已擁有與神同等品質的性格，

他們只需要順服、聽命，就能夠完成。所以，他與神的性格相差很遠。

然而，於新約，新婦就是導致事情發生的源頭，因為新婦的性格與神一致，

所以，事情會以神想要的方式和情況實現，也就是說，神是執行和印證新婦的想法。

並且，正是這種態度，令天國得以降臨。

原因，神想要做一件事，是需要有人與祂的想法一致。

所以，當神的國要全面降臨時，

包括神的掌管，定公義、賞罰和衡量的方案，都要讓先知了解並執行出來。

可是，要達到這種程度，最簡單的方法，不是神逐一將每部份啟示給先知，

而是培養一個性格品質，甚至想法都與神一致的新婦。

那麼，天國品質就可以在世界上完全實踐，神的國就可以降臨。
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正因為新婦了解神，所以，除了宣講神的旨意和審判外，

也會不斷教導和頒佈，哪些事絕對不可以做，以免得罪神。

在舊約時代，神亦曾嘗試告訴先知，甚麼可以做，甚麼不可以做。

而《申命記‧28章》所記述的，不單是聽從神的話，就能夠得著祝福。

其實，也同樣帶出不聽從神的話會得到咒詛。

所以，當 Oracle發出後，若我們遵行就會亨通，但假如不服從、不聽從先知的話。

其實，不單是失去得祝福的機會，甚至會得咒詛。

這正是現時錫安信息帶來的威力，聽從的，會得祝福；不聽從的，全球都會受咒詛。



20240421 www.ziondaily.com

3

因此，很多基督徒都會犯遺漏的罪，以為不聽從神的命令，只是會錯失一些祝福，

但實情，卻是會因此而受咒詛。

所以，對於錫安的信息，我們一定要學會做足，不應有任何遺漏。

可是，於舊約中，即使神將祂的心意告訴先知，

但從約拿逃走的故事就反映出，先知的內心，究竟有否聽神的聲音。

但到了新約，藉著聖靈的教導，可以培養出與神想法一致的新婦，

於是，神的心意於地上，就得到完全的實踐。

神藉著歷史，正是要塑造這樣的一代人，這亦是將來我們得以用鐵杖轄管列國的原因。

於這段期間，學會與神的想法一致，按著神的旨意作出分享和審判。

這就是我們的權柄得以建立的原因。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「以巴戰爭分析‧紅馬降臨」信息。

影片：時事追擊：以伊衝突

在過去數周，正當以色列持續圍困巴勒斯坦於加沙最南端的拉法市，

人人都以為局勢正在緩和，猜測以色列人未必敢進攻拉法時，

中東局勢發展，卻如日華牧師所預言，進展到第三次世界大戰的爆發。

校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，現時，我們必須注視以色列的局勢，

原因，世界結束與否，正是圍繞著以色列的局勢而發生。

以下，是日華牧師於 2024年 4月 19日的錄音分享。

---------------------

日華牧師：

能夠肯定的是，我們關注以色列的局勢，就是在觀察世界末日的發生。
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關於以色列，幾千年來，整本聖經也刻意地，藉她成為世界結束與否的起點與終點。

因最後主耶穌再來，也是發生在耶路撒冷，

所以，當我們觀察以色列的局勢，就能夠獲得許多靈感和線索。

西緬策略家：

日華牧師，在數年的疫情裡，以色列要求全國人民須接種「四針」（四劑疫苗）。

所以，當時我已感到奇怪，為甚麼以色列會強制要求所有人民，必須接種四針。

日華牧師：

因為我們要理解，何謂七年大災難，如此，我們便終於明白，這四針代表了甚麼。

七年大災難，是人因為自己的罪孽，導致神要一次性施行百倍的審判，並審判至世界結束。

既然七年大災難，是源於人的罪孽，令神將審判濃縮為一次性的審判，

那有甚麼比將多年來的醫藥陰謀，濃縮為逼你接種四針更好呢？

既然你們這般無知，就讓你們接種四針吧！

原來第一波的審判，一定是醫藥，因為它根本是毀滅世界的審判。
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所以，這四針根本是毀滅世界的開始，接續還有其他審判，

如金融、債務對世界的毀滅，以及我們所說的戰爭，也是毀滅世界的審判。

現在就明白，剛開始時，也不太明白為何是四針，其實這好比四馬。

四馬其實是將人的劣質倍增百倍，而要人一次性於七年裡全部承受。

這便是作為白馬的「醫藥」，一定是第一波審判的原因。

最初還在想，其實是怎樣拍入的？

但原來，這根本是滅世的人，收回自己所有的惡果而已。

即正如聖經所強調，淫婦只是收回自己所種的惡果。

現時全球只是收回自己因無知，而種下的惡果。當然，有些人是罪有應得，

但有些人，對醫藥陰謀沒有任何貢獻，但因為他無知，便要接種這幾劑疫苗。
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西緬策略家：

牧師，有趣的是，對整個基督教而言，四馬一直是一個謎，

唯有錫安教會才能理解到，灰馬是指新婦，即今天的錫安。

同樣地，關於白馬這個謎，整個基督教界，於這數十年，也將其解作「假和平」。

但唯有我們，因為經歷過「雙氧水事件」，

才會看見如今天信息提及的醫藥問題，根本是一個「收買人命」、謀財害命的騙局。

所以，藉「雙氧水事件」這一個基礎，幫助我們真正理解到，白馬一定是指醫療。

這亦是牧師於去年，透過解開疫症的謎，而發現白馬原來是指疫症與疫苗。

日華牧師：

是的。

因若按照我們過往的做法，以謎題形式去看整本聖經，如四馬或是很多東西。

其實，因尚未到該時代，所以我們不會明白。

此外，我們尚未理解到神的「中心思想」，及以此理解歷史。

但當我們越是分享「2012信息」，便越理解神對世界的「中心思想」的看法，

才明白為何會有這種方式。

因為我們視四馬，是因人的罪孽累積，而臨到人身上，

但相對地，為何要用馬呢？現在便更合理了。

為何要用馬呢？其實，七年大災難已提醒了我們，要用馬的原因。

首先，牠是行遍天下。現時七年大災難，便是一個行遍天下的災害。

所以，簡單來說，原來四馬是神在最後七年裡，

speed up（加速）了人所種的荊棘、蒺藜，讓人自作自受的審判。

所以，除了白馬這一種審判外，紅馬也屬於他們所收回的審判。

因為，神並不能讓他們得著一些不是由他們種出來的禍患或果子，

所以，其實神是一次性、世界性地，以及是加速了，

例如這些災難，本來要用七十年來承擔，現時卻縮短至只用七年來承擔。

所以要用馬，因為歷代歷世以來，馬是代表「加快」。

在戰爭時，我們當然知道會用到馬，但我們沒有想到，為何要用馬？

或是在運輸上，又或是快馬傳書、千里傳書，也會用到馬。

其實四馬代表了，牠們加速了，並會為人類帶來他們應有的報應，

所以，牠們有大刀、天秤，亦有疫症和死亡。原來是這樣解釋，馬是代表了加速。

現時我們所見的加速，第一匹馬肯定是指現時的醫藥陰謀。
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既然醫藥界如日中天，賺了這麼多金錢，那麼，全部人便要在裡面受苦，

因人們一直容縱，到最後才會身受其害。

所以，我們現時看見的四馬，是由 Freemason推出來，讓人類承受自己所種出來的各種「冤孽」。

這便是為何四馬是由四活物叫出來，因時候到了，可以加速，讓人類承受自己本該承受的審判。

若我們以人類是承受本該承受的審判，以及會加速的話，這概念能從全球看到，

因為，當第四匹馬出現時，甚至會死四分之一的人口。

當我們以這角度去看大淫婦，豈不是一樣嗎？因那是加速了她所受的 judgment（審判）。

所以，現時以這角度理解四馬便合理了。

我們有目共睹，現時任何事情也在加速，人們因借債而被審判，有否在加速呢？

包括戰爭也在加速。

現時便看見，四馬真的會在七年內行遍天下，在很短時間內行遍天下，

因全部審判也會加速，一次性臨到人們身上。

---------------------

現在，讓我們回到精華短片的內容。

伊朗和以色列竟然打破數十年的界線，伊朗直接攻擊以色列。

事源，於 2024年 4月 1日，以色列突然對伊朗駐敘利亞大使館的建築，進行飛彈襲擊，

目的，是消滅伊朗派往敘利亞進行軍事訓練的高級將領。
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轟炸事件導致最少 13人死亡，包括 2名伊朗革命衛隊的高級成員。

2日後，2024年 4月 3日，伊朗最高領袖哈梅內伊正式宣佈會進行報復。

隨後，2024年 4月 13日，伊朗正式向以色列發動攻擊，

發射了超過 300件武器，包括飛彈及無人機。

不過，由於伊朗與以色列之間，隔著伊拉克，兩國相距 1,600公里，

當伊朗發動攻擊時，需要數小時才到達以色列，讓以色列及其盟友，有足夠時間部署。

最終，令這場攻擊雖然場面最大化，但傷害卻是最小化，

因為這 300件飛行武器，有 99%以上都被擊落。

---------------------

YouTube片段：

Iran launched more than 300 cruise missiles, ballistic missiles and drones toward Israel.
伊朗向以色列發射了超過 300枚巡航導彈、彈道導彈和無人機，

Raising concerns about broader conflict in the Middle East.
引發人們擔憂中東地區的衝突擴大。

Six months after Hamas attacked Israel.
哈馬斯攻擊以色列 6個月以來，

Israeli, American and other allied forces intercepted dozens of drones
官方表示，以色列、美國及其他盟軍，攔截了數十架無人機，

and the majority of missiles before they reached Israeli territory, officials said.
以及阻止了大部分導彈抵達以色列領土，
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It's the first time Iran has directly attacked Israel from Iranian territory.
這是伊朗首次直接從其境內攻擊以色列。

Here's how the conflict between the two countries escalated.
以下是兩國衝突加劇的過程，

Tensions in the Middle East had been building on several fronts.
中東的緊張局勢在多方面持續升溫，

In addition to Israel's war against Hamas in Gaza,
除了以色列在加沙地帶對哈馬斯的戰爭外，

There have been cross-border skirmishes between Israel and the Lebanese militant group Hezbollah
還有以色列與黎巴嫩激進組織真主黨的跨境衝突。

and attacks by Yemen's Houthi militia against Western interests in the Red Sea.
以及在紅海地區內，也門胡塞武裝對西方勢力的攻擊。

Hamas, Hezbollah and the Houthi rebels are all backed by Iran.
哈馬斯、真主黨和胡塞叛軍均得到伊朗支持。

OnApril 1st, an Iranian diplomatic building in Damascus was hit.
4月 1日，一座伊朗駐大馬士革的外交大樓受襲。

In what Iran says was an Israeli airstrike.
伊朗稱該空襲是由以色列發動，

The strike killed top Iranian military officials including a senior member of the Islamic Revolutionary
Guard Corps elite Quds Force.
此次襲擊導致伊朗高級軍官死亡，包括一位伊斯蘭革命衛隊精英聖城軍的高級成員。

It was one of the highest-profile killings of Iranian military leaders in years.
這是多年來，再有伊朗軍事領導人被高調殺害，

Israel didn't confirm or deny responsibility for the strike.
以色列並無確認或否認對此次襲擊負責，

But Iran publicly threatened to retaliate, following the attack.
但伊朗在受襲後揚言會報復。

Israel and Iran have had a years-long shadow war.
以色列和伊朗之間的影子戰爭持續多年，

They don't attack each other directly.
兩國不會直接攻擊對方，

Iran attacks Israel through proxies.
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而是伊朗通過代理人攻擊以色列。

And Israel responds directly against those proxies.
以色列則直接針對這些代理人，

As opposed to directly against Iran on Iranian soil.
而非針對伊朗本土採取行動。

What was different here is that this was the most direct attack on an Iranian asset that we have seen.
這次襲擊不同之處在於，它是針對伊朗建築物最直接的一次。

OnApril 4th, Israelis started to report GPS errors.
4月 4日，以色列民眾陸續報告 GPS定位異常，

With some apps placing Tel Aviv residents.
一些應用程式將特拉維夫市居民錯誤定位到，

In Lebanon's capital Beirut some 130 miles to the north.
北方 130英里外的黎巴嫩首都貝魯特。

The reason, the Israeli military was scrambling GPS signals within the country to thwart missile and drone
targeting systems.
原因是以軍在國內干擾 GPS信號，以阻礙導彈和無人機的定位系統。

We will know how to defend ourselves and we will act according to the simple principle.
我們會知道如何自衛，並依循簡單的原則行事，

That whoever hurts us or plans to hurt us, we will hurt them.
就是誰傷害或意圖傷害我們，我們都會予以還擊。

OnApril 10th, Iran's supreme leader said that the strikes in Syria constituted an attack on Iranian soil.
4月 10日，伊朗最高領袖表示，這次對敘利亞的襲擊等同於對伊朗領土的攻擊。

The wicked regime [of Israel] made a mistake in this case.
這個邪惡的政權［以色列］在此事上犯了錯誤，

It must be punished and it will be punished.
它必須受到懲罰，亦將會受到懲罰。

The same day President Joe Biden reaffirmed US support for Israel.
同日，美國總統拜登重申對以色列的支持。

As I told Prime Minister Netanyahu.
正如我告訴以色列總理內塔尼亞胡，

Our commitment to Israel's security against these threats from Iran and its proxies is ironclad.
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面對伊朗及其代理人的威脅，我們對以色列的安全承諾堅定不移。

Let me say it again, ironclad.
我重申一次，堅定不移。

We're going to do all we can to protect Israel's security.
我們將竭盡全力保衛以色列的安全，

On the 10th, it also emerged that US intelligence reports showed that an attack could be imminent,
according to US officials.
據美國官員透露，在 4月 10日，美國情報顯示，襲擊可能即將發生。

The tension came to a head on April 13.
4月 13日，局勢終於升級。

When Iran began sending drones and missiles toward Israel.
伊朗開始向以色列發射無人機和導彈，

Air-raid sirens blared across Israel and explosions were heard over Jerusalem.
以色列的鐵穹防空系統啟動，

As Israel's Iron Dome air defense system kicked in.
全國各地響起空襲警報，耶路撒冷上空傳出爆炸聲。

Biden met with his national security team and issued a statement condemning the attacks.
拜登與國家安全團隊會面，發表聲明譴責襲擊，

And said the US helped Israel take down nearly all of the incoming drones and missiles.
並表示美國幫助以色列擊落幾乎所有的無人機和導彈，

By early morning of April 14, Israel lifted sheltering orders.
到了 4月 14日清晨，以色列解除了民眾避難令，

A sign that it believes the brunt of the attack is over.
這表明以方相信該襲擊大致上已經結束。

Once you get into that direct back and forth, things can escalate incredibly quickly.
一旦陷入了這種直接的攻防，事態便可能迅速升級。

The United States has said publicly that they intend to defend Israel.
美國已公開表示打算捍衛以色列。

And so, right there off the bat, you are seeing how these things could spiral incredibly quickly.
因此，就是如此迅速，事態便可能極速惡化。

There's quite a bit of frayed nerves and really just a question mark over what is going to happen and where
is this region going.
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現時彌漫著緊張的情緒，人們對於接下來會發生什麼事充滿了疑問，也不知該地區將何去何從。

---------------------

其後，於 2024年 4月 19日，以色列展開了報復行動，

於伊朗中部伊斯法罕、敘利亞、伊拉克等地發射飛彈，

其中，伊斯法罕更是伊朗建立核設施的地方。

---------------------

新聞片段：

亮光照亮夜幕，爆炸聲響徹雲霄，伊朗時間 19號凌晨，以色列正式反擊。

伊朗傳出爆炸聲響，媒體證實，是來自於以色列大規模空襲的報復行動。

伊斯法罕位於伊朗首都德黑蘭南部約 400公里處，附近不只有數個軍事基地，

這座城市還存放著伊朗的核設施。

黑夜中，火光閃爍，大量未經證實的爆炸影片，在社群媒體流竄，甚至，有些炸出蘑菇雲。

以色列耶路撒冷郵報報導，除了伊朗，包括敘利亞南部，

部隊駐紮據點蘇維達和巴格達地區，以及伊拉克巴比倫，都傳出爆炸聲。

但是，是否都是以色列所為，仍然不得而知。

不到一周前，伊朗大規模空襲以色列，儘管國際呼籲雙方克制，以色列仍一再揚言報復。

他們也有各種各樣的建議和忠告，我很感謝，

但我要表明，我們將會做出自己的決定，以色列將採取一切必要措施保衛自己。

將各國領袖的勸告當耳邊風，以色列一意孤行，恐怕導致中東戰爭全面爆發。

就在兩小時前，伊朗外長才剛剛告訴 CNN，如果以色列直接襲擊伊朗本土，

將遭遇立即且最大化的反擊。

加沙停火遙遙無期，如今，伊朗新戰線正式拉開序幕，

首都德黑蘭機場已停飛所有航班，呼籲旅客撤離，中東局勢再次亮起紅燈。

---------------------

以色列反擊後，局勢明顯升溫，周邊國家包括約旦及阿聯酋，也呼籲雙方克制。

由於中東局勢再度升溫，直接帶動貴金屬價格上升。

由今年 4月 1日，以色列轟炸伊朗開始，

黃金價格就持續創歷史新高，甚至突破了 2,400美元的高位。

白銀價格亦緊隨其後，升破 29美元，創下 3年來的新高。
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影片：金庸百年誕辰的印證（5）
今篇主日信息，是日華牧師特意於五星期前錄製，

而當天的日期，正正就是 2024年 3月 18日，318，
即《The Legacy‧傳承》畢業禮的六周年記念日。

事源，當時剛過去的主日，

即 2024年 3月 17日首播的精華短片（VO）「金庸百年誕辰的共同信息」，

引發日華牧師與資料員討論，為何神會用這個共同信息，極為超然地印證牧師一連兩天，

於 3月 16日及 17日《栽在溪水旁》的分享。

早前已首播了該錄音的第一段內容，今星期將會繼續為大家播放餘下的內容。

以下，是日華牧師於 2024年 3月 18日的錄音分享。

---------------------

Benny資料員：

牧師，聽到你分享，無論舊約，或我們於過去歷史中看見的所有先知，

其實，對比神給予我們新婦的身份，實在相差很遠。

正如牧師所說，前者，有點像是被迫的，僅是工具人，是神親自以祂的神權作出揀選。

但新婦，卻像牧師於這麼多年帶領我們，我們都看見，

完全出自於本心，真正的愛神、願意順從神，是甘心情願的。

甚至，到一個階段，會不斷藉決斷心令自己與神的心思一致，看見兩者真的很大分別。

沒錯，他們能講出一些預言，但我們看見，牧師不僅能說出預言，

並且，那預言根本是你創造出來的，是你創造的未來。

所以就明白，為何當時牧師會於信息中分享到「造神計劃」。

因為，神的目的，並非打造一群先知，僅能說出神於將來會做甚麼事情。

神的心意，是創造能與祂同等的一群人，他們可以成為神的身份，與神同創。

可見兩者之間存在著極大的分別。

日華牧師：

是的，這一點你說的很好。何解？因為我們從來沒有作出對比，

你便不會明白，為何現時世界的未來，是由我創造出來的那種分野。

我舉一簡單例子，並且大家嘗試思考，

將這件事 substitute（代替）為另一件事，看看是否真的會這樣發生。

我們知道摩西在 40歲時，打死人後逃到曠野，在那裡牧羊 40年。

但在他逃到曠野之前，他打算做甚麼？
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其實，他打算釋放、拯救以色列人；

亦因此打死了一個埃及人，之後逃到曠野，足足 40年。

為何是 40年呢？40年後，神吩咐他帶領以色列人出埃及，但他不願意！

現在，我嘗試以另一件事代替它，想清楚些，假如我是摩西，

我打死了人，然後逃到曠野，那 40年裡我會做甚麼呢？

我會不停思想如何拯救我的以色列人，拯救這一群弟兄姊妹！

這 40年裡，我會想盡辦法，並預備好自己。

但後來發生的事件仍是相同的，因為 40年後，神向摩西顯現，逼他往埃及去。

但在神來說，祂更欣賞日華這種預備，不一定是 40年，

因神讓摩西預備 40年，但可能只給我 4年去預備。

接著，神說：「日華，你已預備好，可以去了！」

試想想那個分別！我是一個怎樣的人呢？

若我是摩西，必定會從一而終，我當初殺埃及人，是為了拯救以色列人；

即使我逃到曠野後，仍會不斷想著拯救以色列人。

無論神要我預備 4年，還是 40年都是一樣，我都是這樣預備。

譬如，我建立了錫安 39年，這 39年裡，我可曾停止過祝福人？沒有。

你想一下，兩種性格的人面對同一件事，兩者皆等待了 40年，

一個就是摩西，他等待 40年後，其 manifestation（能力彰顯）是由神的善創造的。

至於另一個人—日華，他於這 40年努力預備、想著如何拯救以色列人，

神便應允我說：「你去吧！我賜給你參孫一樣的能力！」

那麼，之後以色列人出埃及一事，是由誰的善 manifest（彰顯）出來？
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那是我的善，並經由神允許。

神多麼喜歡將來誕生的能力彰顯，是來自我們的善，而不是來自祂的善。

但於舊約時代，祂只能找到摩西這類人，新約卻不是這樣，

摩西只是拯救一個國家而已，於新約時代，神要拯救全世界，祂可以找誰呢？

還找摩西嗎？壓力太大吧！拯救一個國家他都不敢，更遑論拯救全世界！

我在帶出，善是可以創造將來的，只是由誰的善去創造？

對我來說，神只是順水推舟而已；但對摩西來說，卻真是藉神的善抗衡他的怯懦。

及後，出埃及一事也真的發生了，但分別就在此。

這種性格品質，試想想，神最喜歡哪種性格？

當然是像祂的性格，即做祂想做的事，不過你要完全預備好！這樣對比兩者，你便明白了。

所以，在此我要帶出一點，我發現很多人無法通過這一關，值得一提的是，

因為在這個過程中，雖然我說了出來，但為何有些人一生也過不了這一關呢？

其實，這就是我稱為「幸福連繫」和「祝福連繫」的分別。

有一點很有趣，非常有趣的！

就是說，有一種心理狀態，因你做不到祝福連繫。

你記得我曾分享過，我與別人之間的關係，永遠是我祝福對方。
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---------------------

校對這段精華短片時，日華牧師分享到，他與身邊所有人的關係，

都是以祝福對方的方式建立連繫，而不是依賴別人來獲取自己的幸福，

因為，這就是來自神的善意。

對此，Eddie策略家提問，日華牧師是否因為這一種來自神的善意，

所以決定於 1996年分享「氧份療法」，使更多人得到醫治呢？

以下，是日華牧師於 2024年 4月 19日的錄音補充。

---------------------

Eddie策略家：

日華牧師，關於神的善意那方面，其實在醫治方面，神本想醫治所有人。

然而日華牧師，你起初在 1996年分享「氧份療法」時，是否已看見一個事實，

就是神雖然很想醫治所有人，但人的信心，又或人的性格、軟弱所限，

人根本無法接受神的醫治，因為他們沒有信心，或信心小。

所以，這是否驅使了日華牧師，你因著善意，而研究雙氧水或其他自然療法，

藉此令更多人可以全面地得著醫治，是嗎？

日華牧師：

其實，這是比較複雜的情況。因為在早年，我是被所有醫治佈道家所影響，

如 Kathryn Kuhlman、Kenneth Hagin、Oral Roberts、Charles and Frances Hunter等。

我本也以為神想醫治所有人，因為，當時我想跟基督教的想法一致：

信主，乃為了甚麼？平安、穩妥、富足，且沒有病痛，生兒養女後，就死了。
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即整個基督教都皆帶著這想法，並維持著這做法。

尤其當醫治佈道家開始能夠醫治人時，他們則會更相信這一點。

因為，神為何會醫治人？既然神醫治人，意即祂不想那人生病，

意即祂想醫治所有病人，對不？

但我發覺，原來神還要我們多想一步，是甚麼呢？就是神為何讓他們生病？

神容許病出現，容許疾病存在，原因，神真的並非想醫治所有人！

算分的方法，根本就等同我們玩War Robots，不斷攻打時，看見銀子亦隨著上升。

當你看見果效，下意識便以為玩遊戲是為了讓銀上升，

又或者繼續攻打下去，發覺金的數值也在上升。

但遊戲結束後，你才發現原來這兩組數值不會計算的，

遊戲完結後，原來被計算的乃另一組數值，但這數值卻從沒有顯示在遊戲中。

故此，當一般人看見金會上升，看見銀會上升，

即等於一般人看見神醫治人，或神蹟出現使人得醫治，

於是，你以為這就是被計算的數值。

但原來神一直計算的，並非醫治與否的數值，神向來所計算的，乃是性格。

祂讓這些事情發生，然後使人經歷拉鋸戰、掙扎，作對比等事，

其實，祂最主要想要的，是另一件事。

但是，你要先認識神，及傾聽神的聲音，且已傾聽多年，與神合作後，你才知道那是甚麼。

不然，你會錯失掉。

只是，我怎樣得知這方向？這又涉及另一點，就是初期我誤會神想醫治所有人。
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所以，我盡量幫助更多人得著醫治，並處理相關的事情。

但你想想，要是神的目的，真的單純地想讓所有病人康復的話，

那為何分享「氧份療法」時，我們會承受這麼大的阻力？

即何解「雙氧水事件」時，我們面對如此大的阻力？

如果神真的單純地想讓許多人得著痊癒，

那麼「氧份療法」理應比神蹟佈道所治好的人數更多。

神大可以煽風點火，使我們於整件事上，變成英雄，

就如《英雄聯盟》或《復仇者聯盟》的情節般，然後，全世界皆接受「氧份療法」。

那現在大家便知道情況將是怎樣的了。

接著我分享「醫藥陰謀」，不用等到 27年後的今天，

若那段時間人數增長那麼多，經濟又增長，而我又繼續作研究，

如此，我的速度會否加快十倍？

其實我只是使用同一小撮人，慢慢作研究，要是有足夠人數的話，速度肯定會加快十倍！

你試想，我若比現在早 20年，研究出 ZEBR機（紅藍機）、MWO機（多頻震盪器）、

Grounding（接地）、Bemer腰帶（量子平衡腰帶）等，全世界不就會有更多人被治好？

其人數至少超過這段時間，就算沒有一萬倍，也肯定有一千倍，

因為我們現在是被拒絕、否定，亦被標籤了，對不？

所以在整個過程中，單看由「雙氧水事件」到現在這 27年的時間，

神並非想很多人被治好，祂並非想治好所有人，事實上，祂根本不會這樣做。

那神的目的究竟是甚麼呢？可能有一件令你更震驚的事，

就是，對比全世界，有上億人，因著我帶出的這走勢，

而這走勢真的減慢了逾 10倍，因我們沒被滅已算幸運。

對比全世界，於過去這 27年，超過一億人，

因為我這走向，逾一億人不用病死，逾數億人可以被治好，

但神卻放棄了這一億人，放棄了這數億人的病被治好，就是為了塑造我們這間教會。

你單這樣想，就知道神怎麼可能真的想治好所有病人呢？

你當以這樣的邏輯去思考，因為祂是神，祂有沒有掌管？當然有！

你看看「4794」，祂有否掌管？

神在數千年前已決定製造「4794」的印證，

即祂已決定了，當我分享這套信息時，是會遭世人拒絕的。

換句話說，你想想，單是接種疫苗，導致多少人離世？ 但要是早 27年前，
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全世界都接納錫安的話，會少死多少人啊！

單這次疫症（的死亡人數），就是以百萬為單位，

其中有多少人是因接種疫苗而死，真的無法計算。

如果你算上這 20多年，在這 20多年裡，神寧願這上億人死亡，是真的死去，

單單在過去三年，已有很多人離世，更別說這 20多年的總死亡人數了。

如果在 20多年前，我們被接受，且方向正確，神已預知「雙氧水事件」會發生，

而祂的計劃則是，當「氧份療法」信息一出，

我們就會被擺上「神台」（受萬人景仰）、被接受、

被吹捧，這理應是神的心意，就是治好所有病人，對不？

若按你剛剛所說的，這應該是神的心意了吧？

這也是我分享「氧份療法」前的想法，我真的是這樣想的。

但按照邏輯，神是不是這樣做呢？若不是，那究竟神想要的是甚麼？

所以我說，神要的是「性格」。

那你說，性格有多重要？神為了塑造錫安的性格，這世界最少死了一億人，對不？

因為其實神是可以改變計劃的，祂可以改變成，我們被世人接受，

甚至在我們被接受後，我一定會向著這方向加速研究，因為有足夠的資金和人手，

若只估計快了 10倍，也太低估我的才能與執行力了，我一定不只快 10倍！

即你們現在所擁有的一切已發現很有效的用品，是可以早十多、二十年面世的，

這對全世界的影響有多大？若神想，祂絕對可以做到。

難道舉辦一場又一場的聚會不膩嗎？舉辦一次又一次的佈道聚會，你以為不難嗎？

但若我把這件事做好，已能拯救一億人。

神會否因而得榮耀？會！我會否將這些榮耀歸給神？我會！

但神為何不這樣做？我們應該如此想。

開始會以為是失控，但這不可能失控吧？

「4794」連日子都控制到一日不偏差，那到底神想怎樣呢？

故為何神定我們是小孩子、「923」（信仰巔峰），其實我們擁有的價值，比你想像的更恐怖。

為了塑造我們，當中死了多少人，你知不知道？

即神不走那條路，而選擇走現時這條路，而這條路當然也影響著世界，亦更合神心意。

因此，原來我們所見到的疾病和醫治只是過程，真正的塑造是我們肉眼所看不到的，

並非如War Robots這遊戲中看到：「噔噔噔⋯⋯」銀幣的數目在攀升；

「噔噔噔⋯⋯」金幣的數目在攀升，但原來真正算分的數值是你看不到的。
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待你完成了整個遊戲後才得知，原來算分的方式從未在遊戲裡出現，

那些金幣和銀幣都只是障眼法，一直蒙騙了很多人，讓他們隨心所欲地發展，

因這些金銀並沒有鼓勵他們憑良心做事，而單以功利主義而行。

原來那是一個試驗、一個阻力。

然而也有人在完成這個遊戲後，獲得了無與倫比的高分，因為，原來他們針對性格，

擁有的金銀甚至是負值，名聲更是臭名遠播，正如War Robots也有 fame（名譽）數值。

原來要待遊戲結束後，你才能知道那個數值是針對性格的，

而我則是在遊戲結束前，提早告訴了你們，

但其實聖經是有暗示的，即當你用這個角度去看，便會發現是符合聖經的。

讓你們可以用我現時的觀點來看待此事，反而那些神蹟醫治佈道家，卻是打從一開始，

就只看到金和銀的數值上升，所以他們覺得要醫治所有人。

事實上，這也是合理的，因為，當 Kathryn Kuhlman醫好所有病人時，

會獲得多高的榮譽值和金銀值啊！

但問題是，原來以神的算分方式，這些根本都不算分。

對比我們，他們不是「923」，我們才是。

他們結束一生，都沒有我們那麼多印證。

對比神在這整件事上，由始至終，每一個細節、每一天的走勢、每一天的結果，

全然由神掌控，由 1996年直至現在，每一天亦如是。

那你便看見，於神而言，人命不值錢，病得不得醫治不重要，最重要的是性格。

而這性格，指的並不是他們的性格，因為以他們的性格，永遠達不到這個境界。

唯有錫安的性格，錫安所選的那種似神的性格，

其寶貴的程度，讓神為了塑造一間教會，不惜讓上億人死亡。
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那你便能明白，將要來臨的七年大災難就更明顯了，即為了四馬而導致那麼多人死亡，

這就更合理了，在神眼中，甚麼才是最高價值，正是這個意思。

變相，這也是以另一個角度，

即我用我們教會的歷史來證明我一直所說的：「性格比所有事情都重要。」

對比平平安安、健健康康、無病無痛地度過一生，性格比這一切都重要。

這些只是我們肉眼所見的金銀值在攀升，卻絕不是這個遊戲裡真正隱藏的數值，

那個數值才是冠軍級數，而神也已揭示，我們就是那個冠軍。

所以，若以價值來看，就能看出性格（與其他一切）的那種瘋狂程度的比較。

---------------------

現在，讓我們回到早前，日華牧師於 2024年 3月 18日的錄音分享。

---------------------

日華牧師：

究竟，我在帶出甚麼呢？這牽涉一件很有趣的事情，

為何佛教徒總喜歡六根清淨、拋妻棄子，跑去打齋、做和尚？

原因，他們發現一件很有趣的事情，那就是不知為何，人生中，隨著年紀漸長，

假如某樣東西帶給你的幸福越多，最後，它一定會為你帶來人生中最大的痛苦，一定的！

譬如，最愛你的丈夫離世，你真的受不了那種痛苦；又或他犯姦淫，你真的受不了！

這種就是我稱為的幸福連繫，意即，原來每個人身為主角，

都是用一條「幸福線」，連繫著他擁有的所有關係和物件；

當那樣物件帶給他的幸福越多，最後它帶來的痛苦也是最多。
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例如，幸福不一定是連繫在活人身上，也可以連繫著一隻很可愛的小狗，你從牠身上得到幸福，

但有一天牠死了，牠便可以奪走你的幸福，這等於給你同等份量的痛苦。

這種幸福連繫，可以連繫於你現在所供的房子。

現在我們看到全世界，供樓的弄得一塌糊塗，最後欠債累累，房子亦賣掉了。

當初，人購入那房子、每月供款時，這是否為他帶來幸福呢？

正因為夫婦二人感到幸福才決定供樓，

可是，現在樓價已下跌至原價的一到兩折，即使變賣了還欠債。

你於網上看見這些人因此泣不成聲，為甚麼？因為他與那房子建立了一種幸福連繫。

佛教徒發現，若不斬斷這些幸福連繫，你會很悲慘！

或許你年輕時並不認知這點，但到了年老時你便會明白。
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尤其是我們身邊的老一輩，一些老夫老妻，眼見著配偶離世，又或身邊一個個朋友死去，

這令他不禁坐著發呆，他在做甚麼？回想以前與他們有過的幸福生活。

當然，死去的人可能是個惡霸，總之他死後，你只會想起他好的方面，為甚麼？

因你跟他有著一種幸福連繫。

佛教徒知道人類無法通過這一關，於是將全部東西斬斷，

真是挺冷酷無情的，就如你看到「俗家」、「三千煩惱絲」等許多字眼。

原因，他們認為人生到頭來不過是一場空，因為某東西帶給你的幸福越多，

當失去它時，你一定會承受相稱的痛苦。

甚至，這個幸福連繫，在基督教來說，正是令很多人憎恨神的原因。

「如果有神，為何祂會讓這個人不幸福，或奪去我的幸福？」

「如果有神，為何會讓這些事情發生？」看見嗎？幸福連繫會導致人背叛神、憎恨神。

你知道嗎？那些自私自利的人來到錫安，即錫安對他來說是一個幸福連繫，

那麼，一旦他發現錫安不容許他犯姦淫，或禁止他做某些事情，截斷他之後，他會對我們生氣！

為何呢？因為錫安與他之間的關係，錫安成為了另一個幸福連繫。

這個問題一直無人能夠解決，尤其年紀越大的人，他們因而感到生無可戀，

即所謂「蝴蝶命」，配偶死了，另一半於隔年便相繼去世，就是這原因，你現在便明白了。

因為，那人為他帶來太多幸福，

他的所有幸福，已經標誌在那人身上，他的所有幸福都是與這個人共生。

然而，這個連繫突然斷了，即那人死了，他頓感到不知所措，不知道明天該做甚麼。

其實，若你於人生中不解決這個問題，那麼，你一生也控制不了，

你也知道，許多人遇上這種光景，簡直控制不了，

他們控制不了自己的悲情、控制不了自己的回憶、控制不了自己的寂寞和孤單，

最後更感到生無可戀，他再也找不到意義，不知道該如何面對人生。

我稱之為幸福連繫，這是每個人都會自然建立的。

例如，你的車子可能成為你的幸福連繫，你駕車時多麼威風，賽車的人便知道，

你不能刮傷他的車，也不可弄壞他的車座；

不允許坐在前座，更不得在前座進食，諸如此類，因為那車子連繫了他的幸福。

然而，神卻要求我們，絕不能建立幸福連繫，其實，你不可以這樣做！

你只能建立一種我稱為的祝福連繫，現在你明白後，立刻知道厲害之處！

試想想，你跟父母、妻子、兒女建立的關係，僅是你祝福他們而已，

你從來沒有想過要從他們身上得到甚麼。
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這種祝福連繫，漸漸會讓你看見許多神蹟、看見神的真實，知道這個世界原是虛幻的。

那麼，將來當你失去他們時，你不會有任何問題。

甚至，若你建立了這個祝福連繫的話，你不會供樓的！

我為了甚麼而供樓呢？我不想跟一套房子建立幸福連繫。

我知道要是我建立了，會有很大的問題！我根本沒有下半生可言！

許多人看事情時，沒有做一點，

就是人與人之間的關係，除了保持「君子之交淡如水」之外，

其實，你要建立一個祝福連繫，即你只是祝福他而已。

你想想，當你努力祝福這些人，你花盡心力去祝福他們，有一天，他離開了這個世界；

甚或，他不再參與這間教會，在我來說是為我減壓，很好呢！我只是少祝福了一個人。
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當你待在這裡時，難道我在賺你的錢嗎？我虧欠了你嗎？是你虧欠我而已！

每一個參與錫安的人，都是他們虧欠了我。

所以，他離去也沒所謂，儘管離開吧！

你難道以為自己很了不起嗎？由始至終，都是我在祝福你！

舉例，我看到當年傳威離開復興教會時，那個牧師待他，

如同自己的父母被他殺害了一般，誓要置他於死地！那個牧師做了甚麼呢？

他竟然將幸福建立在另一個人身上，傳威若留在他的教會，這就是他的幸福連繫，

而我卻截斷了它。這等同於搶走了他的妻子。

你看到當中的問題嗎？那就是，這個人一生都會很痛苦，

而且，神一定會 curse（咒詛）這些人。

因為他建立了這種幸福連繫，所以，很喜歡控制別人。

很多女性也是這樣，許多女性結婚後，會在很多事情上妒忌丈夫，

例如，很容易吃醋、發脾氣，為何呢？因為女性更容易建立這種幸福連繫，更容易的！

這導致一些人永遠無法理解聖經中的許多真理，他永遠無法明白，也永遠無法實踐，

---------------------

校對這段精華短片時，日華牧師分享到，「幸福的連繫」與「祝福的連繫」之間的巨大差異。

對此，資料員回應，日華牧師曾於早年信息中分享到，

在教會中，不應出現「魂之鎖」的現象，

而且，師徒關係在教會中，亦遠比朋友的關係更為重要。

以下，是日華牧師於 2024年 4月 19日的錄音補充。

---------------------
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Benny資料員：

牧師，聽到你分享關於幸福的連繫和祝福的連繫，以及兩者之間的分別。

前者是出於自私，想滿足自己各種私慾，但後者則是真正為了付出和愛人。

這讓我想起，其實在早年的時候，牧師已經在門徒訓練信息，以及早期的信息裡分享過，

在教會裡面，其實要避免一種關係，就是那種稱為「友誼」的關係。

譬如，你上教會久了，你會擁有一些友誼，故此，你會看重友誼，

然而，其實友誼不是那麼重要的，牧師很早已分享了。

在教會裡面，最重要的反而就是，門徒訓練中師徒之間的關係，彼此學習、付出，才更加重要。

接著，我又會想起，在很早年，牧師分享到「魂之鎖」，

解釋了為何這些人在幸福連繫被破壞的時候，整個人就好像變成了另一種人。

其實就是因為這種「魂之鎖」。

因為在姊妹的生命當中，更看重幸福的連繫，她們並不知道，若要令我們的性格更似神。

其實，祝福的連繫才是更加重要。

日華牧師：

是的，這正是聖經所教導我們，對於主耶穌的一生，

你現在才知道，為何祂一定要被釘十架？為何祂一定要犧牲？

祂正要告訴你，祂自己和這個世界之間應有的關係和態度。

究其原因，是人世間所有的一種病態—— 心理病。

你是否知道所有心理病，其實都是來自幸福連繫？
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因為，當你與任何事物建立了幸福連繫，

即，當你得到幸福的時候，想維持下去，便會感到壓力。

譬如，那個人得到名譽（fame）及成功後，「那就是我的幸福！」便渴望維持下去。

所以，很多明星都說自己有壓力，因為他們要維持自己的成功。

當他們當上了影后、影帝，得到了幸福並想維持的時候，就有壓力。

當他們失去的時候，就更不用說了，那簡直是一個悲劇！

所以，換言之，若我們和任何東西建立了幸福連繫，那根本就是心理病！

為何有些人會感到壓力越來越大呢？何解？因為他不想失去這個幸福連繫，

或許他要維持這個幸福連繫，所以他就有壓力。對不？

姑勿論「失去」，「失去」就會帶來很多其他亂七八糟的情緒病、自卑，
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許多亂七八糟，如自憐等的病態。

所以我們看到，在人生當中，我特別針對佛教。其實佛教怎麼看待這事情呢？

就是，即使他們不懂得如我那般說出來，但他們有所經歷，

目睹千百年裡面，一個又一個的人，在人生當中如此打滾。

你試想想，連以前的世代都要以「出家」收場。

所以我們皆奇怪，為何那些明星，如黃元申等，在最風光的時候，出家去了。

或許我們對這等事情感到奇怪，皆因我們並不明白，其實很多人，

正在面對其心理上不能承擔的壓力，乃不足為奇。

又或者，正面對著不能承擔的悲傷、失去、恐懼，亦不足為奇。

變相，在以前那麼古老的時代，都產生佛教，那你想想，更何況在現在這個社會呢？

這個社會有何其多的心理病產生呢？這些病都是來自我們所說的「幸福連繫」。

有些人，很多時會用這些不同的說法，

譬如，有些人在幸福連繫當中，導致他在工作上忙碌，腦袋不能停止運轉，

便去學習瑜珈、打坐等，因為他的腦袋，簡直無法停止運轉。

所謂不能停止，就是我要繼續保持這些，

繼續讓這些運作下去並為其籌算，簡直是沒法停下來！

甚至，要學一些心理的步驟，怎樣使腦袋停止運轉。

其中一個方法，就是觀察腦袋正在想甚麼，因為腦袋只能想一件事。

有時我們整晚都很憂慮、不能入睡，你便要看看，你的腦袋在想甚麼，

你觀察著你的腦袋在想甚麼，那麼，你的腦袋就不能想其他的事了。



20240421 www.ziondaily.com

29

因為，它只能做到一件事，你已用來觀察它自己，它自己就會停下來。

有很多這樣的方法，如何使自己的腦袋停止運轉。

因為，眾所周知，有些人工作有所成就，

如你也曾經歷過，有時候太忙、太多事情、太緊急，你想睡也睡不著。

因為，腦袋無法停下來，你想讓它停，也不行。

而它越頭痛、越辛苦，便越不能停下來。

歸根究柢，皆因我們與那件事有一個幸福連繫。

所以，通常你會看見一些如我所說的現象，

人們於幸福仍在的時候有壓力；於幸福離開的時候有悲傷。

當幸福離開的時候，及至某個階段，通常出現一種稱為「看不開」的心態，對不？

現在於國內，多少跳樓、跳橋的人，都是因為他們借債後，不能償還，

成為失信人，便跳樓、看不開。

正是因為，同樣的事物，之前必定曾令他很開心，所以，之後才令他很傷心。

這便是那個煩惱，全部是來自幸福連繫。

佛教就只能夠將它斬斷，可是，神教導我們的方式，是祝福連繫。

主耶穌是不會有這個問題，對不？祂已釘上了十字架，還會有這麼多問題嗎？

不能供樓、借錢、買樓？為婚嫁喜宴籌錢？沒有！主耶穌事奉了三年半，便釘上了十字架。

所以，若你對祝福連繫有了正確的了解，就能從根柢剷除很多這樣的問題。

並且祝福帶來的快樂，才是真正的喜樂。幸福連繫僅是帶來快樂，兩者是完全不同。

意即，祝福別人所帶來的喜樂，是永久性的。

並且，它會改善你的性格，不會阻礙著你，導致你改變不了性格。

因為，你想想，你要祝福人，你的性格要多好呢？懂得為人著想，懂得為別人考慮。
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然而，幸福連繫是為了求生，你要出賣人、傷害人，要損人利己。那個性格會變成甚麼呢？

幸福連繫主導的性格，是必定差劣的。

越是針對這些幸福連繫的人，他們的性格，即使是「最成功的幸福連繫」，

其性格，也只能夠維持是一個平常人，你頂多是一個平常人！

你根本不可能是一個有神性的人，幸福連繫沒有可能使你有神性！

意即，頂多是「打個和」（互相抵銷）。

這真的很困難，且看那些明星便知道，於「幸福連繫」，他越多幸福，就越變形。

因為，「幸福連繫」會讓性格變壞，且只會變壞！

所以，你在人生中只有兩條路，於善惡的取捨，

你已經要由幸福連繫，懂得變成祝福連繫，這已經是第一個選擇。
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若你沒有這個變成祝福連繫的選擇，你的性格一定不可能向前！

你只會由你開始起行的那一天，陸續變壞。

最完美、一百分了，即是最高分了，也只是不變壞而已，幸福連繫是永遠不可能變好的。

所以，祝福連繫才是最好，因為，幸福永遠是索取、自私、爭取，

然而，祝福則永遠是付出、付出、付出。

但我們知道，幸福連繫是當你越索取，便越來越少，

而祝福連繫，正是「天國比喻」，當然能得著百倍，所以，那才是最好的路。

只是，很多人並非真正相信祝福連繫，所以，他們不走那條撒種的路。

但若果真的走這條路，你會看到，我正是最大的寫照，意即，我不斷地付出，

但神一定會超自然地給予我更多祝福，並且達至百倍，甚至千倍。

但這條祝福連繫的路，才能導致我們擁有好的性格、似神的性格，

所以，你便能看到兩者的區別。

選擇祝福連繫的人，永遠充滿喜樂地度過人生當中的每一秒，直至離世的那天都仍是如此。

但幸福連繫則沒有可能，因當你開始失去所有你爭取得來的東西，

並且走下坡，你便會看到那個 curse（咒詛）。

文偉資料員：

日華牧師，藉著這個對比，我們更加明白，今天稍早錄製信息時，你曾分享過，

其實，神蹟醫治佈道家與日華牧師所走的路，是截然不同的。

原因在於，我們看穿了人生最重要的就是性格，所以，這是兩條不同的路。

其實，幸福連繫和撒種連繫，亦是一樣的。
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原因在於，很多時候，外面的教會不斷強調這種「幸福連繫」的狀態，

即，他們能夠擁有源源不絕的幸福，這便是他們事奉的目的和目標。

在人生當中亦然，從神所設計的人類所具有的特質，例如，人會衰老、年紀漸長。

即，神所設計的世界，早已給予我們提示或暗示。

當我們看到年紀老邁的人；當我們看到有人離世；當我們看到疾病出現，

我們便知道，幸福連繫並非算分的方式。

反而，如牧師所說，祝福別人，才是考完試後，我們真正的算分準則。

日華牧師：

是的。其實神已經提醒我們，

第一，世界上有位神，而祂所創造出的世界，
就如你所說，人會患病、衰老，甚至離開這個世界。

這已是最大的提示，讓我們知道，神除了使我們長生不老、幸福快樂以外，

祂還有另一個目的，祂希望我們從中找到 real reason of life（生命真諦）。

但很可惜，人活在這個世界上，反而從相反方向去思想，

他們認為：「既然我會衰老，那麼我便趁青春去享受；

既然我會離世、患病，那麼我盡量不讓自己患病。」

這是他們生存在這世界中，最基本的走向。

他們簡直是迷失了，並不會思想，為何神所創造的世界會如此？

他們只會想著抗衡這個世界的方式，包括逆流而上的方式，

既然幸福這麼難得到，那麼，我要爭取幸福、追尋幸福，對嗎？

所以，出現了許多變態的民族，

例如日本人，他們的居住空間狹小，其國家資源缺乏，並長期害怕滅國，因為她位於地震帶上。

所以，他們便變得這麼變態。

因為要追尋幸福。他們比任何人更懂得追尋幸福，

而所用的變態方式，都是為了追尋幸福而產生出來的副產品。

意即，原來，他們對人生的每件事，並非為要尋找神，繼而去作出了解，

為何神將這世界創造成如此？會否有其他東西更加重要呢？

他們簡直是採取了相反方向，既然這世界是這樣，那我便爭取最難得到的幸福，

如此便走完一生，成了最差劣的民族。

我們從小已經知道，丹麥簡直是人欲橫流、性開放的城市，

是全世界首個最差劣的國家，簡直是禽獸不如的級數。
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你會看到，原來人有這兩種走向，

但問題在於，他們以整個國家告訴你，他們並不幸福，十分悲慘。

我們也曾提及，日本的夫婦結婚後，如果丈夫不是在株式會社、大企業上班，那便慘了！

因他們過著「有一餐，沒一餐」的生活。若是這樣，夫妻生活也變得悲慘了。

因為，他們的社會規定，結婚後，丈夫大部份薪水都交給妻子，

所以，妻子會很盡責地做妻子的角色，

並且，每誕下一個孩子，丈夫給妻子那份薪水會更高。

所以，妻子在丈夫回來後，會鞠躬等等，人人也很羨慕。

但其實那位妻子盼著自己的丈夫隨時死去。

只要丈夫退休了，差不多九成的妻子立刻離開丈夫。

在日本，許多退休人士，以前是社長、高職位的，死在家裡，卻沒人知道。

因為，妻子帶著兒女離開他了。何解？

妻子多年來忍氣吞聲的原因，因嫁給丈夫後，丈夫的薪水是交予她的，所以不能離婚。

所以，一群居住同區的妻子相聚時，彼此也會交流，其丈夫即將退休，她快要離開了。

當丈夫仍高薪厚職時，她會任勞任怨。但當丈夫失去工作，等於沒有薪水時，那妻子便離開。

因為，日本的生活非常變態、悲慘，

但大部份夫婦竟以此為幸福，當中根本沒有愛情可言，

所以，那些日本的愛情故事，全是假的，他們整個社會就是這樣的生態環境。

兒女和妻子都是怨恨丈夫的，因丈夫如皇帝般，

回家後，妻子任由他欺負、任勞任怨，也不會發脾氣。

如此，妻子忍氣吞聲了數十年，待丈夫退休後，便有仇報仇。

所以，你會看到，全世界的人有兩個極端，

而我們所說的極端，可以用許多心理學等方式去分析，

但其實，都是走一條爭取人生中僅有的幸福的路。

但我們的神，卻一直搶走我們僅有的幸福。

為何會有戰爭和饑荒？為甚麼？你有否想過？

你有沒有真的想清楚，神所創造的世界，為何會有饑荒？

如果你仍不明白我所問你的這句話，那我再回答你一句，

你們知道有「食日」（看太陽作食物），這樣，其實不應該有饑荒。

神創造人時，只要多做一步即可，人能自動啟動「食日」機能。

這世界天天也有太陽，露宿者更能夠每天看見太陽，但為何這機能不會自動啟動呢？

你需要訓練出來的。你知道食日能訓練至不需要喝水，但為何會有饑荒呢？
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意即神所創造的世界，本身會搶奪我們僅餘的幸福，

就如我們耕稼時，要汗流滿面才得糊口，這是神給亞當的一個 curse（咒詛）。

因為神要於這個遊戲中，讓我們看到，

正如我所言，我們眼見金銀價格會上升、我們的幸福值會上升，

但我們眼所不能見的另一件事，就是憑良心來衡量的另一個數值，

這數值是藉著你祝福別人。

原來在這個連僅有的幸福都會被神掠奪的世界，意即，居然還存在饑荒，

但其實神創造人類，根本可以讓我們一出生，就如植物一般，即便植物也需要水，

我們卻可以不需要水、食物度過一生。

然而，為何神在我們一出生，便掠奪我們？你可否想清楚箇中緣由呢？

為何神要創造這個世界呢？因為每個人都缺乏幸福，所以，你便有機會祝福每個人。

為何這麼多人生病呢？所以你便能醫治這麼多人。

原來真正的目的，就是讓你發揮祝福，而非掠奪幸福，對不？人們卻背道而馳，便出問題了。

所以，我於香港開始做這件事時，所有牧師也說我錯，最主要說我不能生存下去，

因為於你這個光景中，當然是掠奪幸福，

你還想著祝福別人，你必定不能生存下去，你必定會死！

你仍年輕，還沒見過世面。

可是，現在他們每個人都完蛋了，但我呢？好得連他們也不敢妒忌的程度，對不？

原來真的不行嗎？其實不是，神能夠傾福予你，使你無處可容。
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我們要反過來想，為何神搶走這麼多人的幸福？我們身邊有許多人缺乏，為何這些人會生病？

為何那人會如此愚蠢、這人會如此無知呢？

然而，我們為了掠奪幸福，對於愚蠢的人，我們又會覺得他們麻煩！

「你不要那麼煩吧！」「你不懂便不要問我！」「你不要煩我！」許多父母都會這樣對待兒女。

可是，為何你不多想想，正因他愚蠢，你便以忍耐來教導他、幫助他，對不？

因為你能建立祝福連繫，原來那個分數就在於此，

並且你最終得到的喜樂，遠超於他們有生之年所能得到的。

因此，真正的想法，其實你可以有兩步。

第一，那群幸福連繫的人，就是不斷問，如果有神，為何會有這些事？

為何缺乏這些東西？為何餓死這些人？為何會有饑荒、戰爭、疾病等事情呢？

只要他這樣說，你便知道他跟永生無望了，但必定是跟永死非常接近。

可是，另一群人，不管你缺乏甚麼，我也願意將自己所擁有的，與你分享。

這就是在饑荒中，神藉以利亞和那個寡婦，

來教導我們一個非常重要、能夠 activate（啟動）神蹟的秘密，

正是你沒有，但願意饑荒撒種，亞伯拉罕就是饑荒撒種。
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這便告訴我們，神創造一個饑荒、缺乏的世界，正是讓你有機會去做某些事，

以啟動神的參與，就是祝福連繫，因眾善和所有的祝福，皆是來自神。

當你開始祝福別人，不久後，你便發現，你能藉著神，讓你祝福別人。

舉例來說，你有否想過，你現在再想清楚，為何我會分享「氧份療法」信息呢？

其實是我希望祝福人，神藉著我分享「氧份療法」信息來祝福別人。

這是肯定的，一定如此！人人皆以為是日華牧師分享「氧份療法」信息，

不是！不是如此簡單！而是神藉日華牧師分享「氧份療法」信息，「4794」已證明這件事。

接著，為何每個人研究不到的東西，

但我會研究到MWO、ZEBR機、Bemer，甚至將之送出。

並非是我有這個意願，乃是因為神藉著我這樣行，你看見嗎？

換句話說，你若尋找幸福，你永遠不會尋找到神。

當你開始祝福別人，你祝福的原動力和倍增，一定是來自神，

你便能接觸到神、認識神，對不？

因此，對於神所創造的世界，便應該是這般解讀，變態的人卻曲解了。

話說回來，為何神奪去我們的健康、我們的飽足呢？

甚至，如文偉所言，為何人一來到這個世界，便知道有衰老？為何人會死亡呢？

我們看見眾多的失去，仍想不通箇中道理嗎？

你仍舊抓緊你的幸福，只會帶來悲劇！無論你抓緊甚麼東西，最終也會失去。

生命中的一切，終有一天也會失去，視力會失去，胃口會失去，聽覺也會失去，

那些必定是悲劇！
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若你反過來思考，頓成另一世界，你才知道神為何會創造這樣的世界。

然而，你反過來思考，才是神的智慧！

於過程中，一定是源自內心的決定，

你慢慢從迷霧中走出來，你才認識這個世界，並且你跟神一起認識這個世界，

而非像那些變態的人，獨自躲在一角，自以為已經認識這個世界，

因為他懂得怎樣爭取自以為的幸福，他比別人的薪金更高，比別人所供的房子更便宜，諸如此類。

這就是我們所說的「人生」！

這個「人生」，連他們也不知道自己怎樣來到這個世界，也絲毫不知來到這個世界的目的，

唯有你祝福別人時，才慢慢知道你來到這個世界的目的，慢慢認識創造這個世界一切定律的神。

從你的手上，會誕生許多增益、神蹟和百倍祝福，

所以，神用百倍祝福的方式，讓神的國降臨，

讓我們了解，並與神的國合作，這是萬能鑰匙（Master Key）。

有很多事情單靠言語，你是不會透徹明白，當你執行時，便會知道它真的貫通了我們的存在，

那你才真正了解現實世界，為何我會用這些字眼呢？神奪走你的健康、你的財富！

甚至神奪走了你的生命、年幼，使你衰老，對不？

這是為何呢？我們竟然想不通！當你從旁觀察時，並不會知道箇中原因，

但直至你開始祝福別人，甚至拼命地祝福別人，你便見識到，原來謎題就是這件事。

所有神製造的缺乏，乃至疾病、死亡、窮困、饑荒、戰爭，其實擺在我們面前，有兩個陣營，

只是，現在分享的一個陣營，我若不分享，你從不懂得如此整全地看待世界。

另一陣營是一般人，不論你擁有甚麼學歷、擁有甚麼學位、修讀甚麼科目，

你都是用另一個幸福連繫來看待世界，無論你怎樣花費你的人生，也註定是失敗者！

這就是神創造生命的神奇之處。

原來我們生命有這樣的本錢，可以跟神創造的世界、這個現實互動，

所以，幸福和祝福是兩種完全不同的互動理念，並創造了兩種不同的世界和人生。
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神最欣賞的，正是這個祝福的連繫，因祂給予我們的分數，就是這個分數。

---------------------

現在，讓我們再次回到，早前日華牧師於 2024年 3月 18日的錄音分享。

---------------------

日華牧師：

因為，他將幸福連繫建立在一生擁有的所有東西上。

「神啊，這些東西，祢不要碰！其他東西，我可以給祢，其他事情，我可以看得開。

但是，現在這些全是我的幸福連繫，祢不要碰！

祢別碰我的職業、祢別碰我的職位、祢別碰我現在做的行業、祢別干預我和一個外邦女子談戀愛，

祢不要碰！因這是我的幸福連繫。」

其實，很多年青人背叛神，或許他於基督教家庭中長大，

但長大後，他和外面的朋友建立了幸福連繫，那就大問題了！

他制止不了，因為他覺得，任何制止他的人都在剝奪他的幸福。

「那麼，你不就是我的仇人嗎？連神也沒商榷的餘地！」

但是，神要我們建立的是祝福連繫，

你發現，當你越這樣做，你會越看通這個世界。

你會突然發現，按著祝福連繫，當你不斷付出祝福時，你會感到壓力、你會有缺乏。

然而，你會發現那缺乏的來源，由誰來補足呢？神。

所以，你於世上只會跟一個對象建立幸福連繫，就是神！

你是否看見，日華正是這樣的人？

真正使我幸福的來源是誰呢？難道是你們任何一個嗎？

須知道，這所教會裡，沒有任何一個人是我的幸福連繫。

只有唯一一個，是誰？神，祂是我的幸福連繫。我對你們每一個人，都是建立祝福連繫。
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為何現在我要提及這一點呢？因為我們快將富足，我們快將擁有很多想買、想得到的東西。

然而，假如你以前無法擁有這些，但現在卻擁有了，你會不受控呢！

甚至，那可能是一個外邦女子，你建立了一個幸福連繫在她身上，

因為你以前沒錢，故不敢想這些。但，若現時你這樣做的話，你可知道有多可怕？

所以，你看見很多富足的人最悲慘，就是這原因。他一旦擁有錢，便會開始貪，

他會覺得過去沒有這些東西，現在卻擁有了，這為他增添了幸福，

所以，買了一輛車後，又買另一輛。

以前沒有錢買房子，現在能買房子了，深感幸福呢！於是，他買了一間又一間。

最後，就如許多人發了財，或成為大明星後，卻變成世上最惹人嘲笑，且最不幸福的人。

因為，他們以數十年時間證明給你看，他並不幸福，足足數十年！

但他在數十年裡努力地，藉他擁有的資源、才貌、金錢，建立了很多幸福連繫。

但原來，這樣的人生才是最大的悲劇。

你現在便明白，為何主耶穌要求財主，放棄他需要放棄的東西，他卻憂憂愁愁地走了，

因為他覺得自己唯一的幸福是來自他的財富。

但主耶穌說：「你要變賣所有、分給窮人！」

因祂要求你和身邊每個人，也建立祝福連繫。
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因為，祝福連繫導致你，即使到了老年，當你的配偶離世，或你身邊的人離世，

可能是「白頭人送黑頭人」，甚至，許多朋友一一離世，

你也不會因此失去目標，你不會的，你不會坐在一旁呆呆地空想。

我記得林子祥太太的其中一首歌《舊照片》，

歌詞是關於懷念逝去的老伴，那是一個很淒涼的光景。

然而，人老了就要變成這樣嗎？那你真的白活一場！你根本不明白生命的真諦！

雖然老了，但會否有新一代呢？他覺得自己沒法再接受新朋友！

是的，因為你用了幸福連繫，你當然無法接受新一代。

但若用祝福連繫的話，無論多少代，你也能接受，對不？

你便繼續祝福，只是祝福另一個人而已，你仍會有意義地生活。

原因，你發覺生命的主，一直也沒有離開你，因為你唯一的幸福連繫 ，在神身上。
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多年來，我看見很多姊妹在結婚後，將自己最大的幸福連繫，放在了丈夫身上，

那便會為自己製造了很多的不肯定、情緒化、控制的靈等。

因為，她要確保她的幸福不離開，要確保她的幸福不變質，這多疲累啊！

這種人的信仰永遠不會好，因這是極度自私的。

那乃是一個人，你怎能去控制另一個人呢？

所以，相對地，若一個人過於嚴重地傾向，

並依賴幸福連繫給予他所有幸福，其實此人的性格是很自私和污穢的。

於很多婚姻中，配偶根本沒有生存空間，簡直可以為了一些小事，到最後變成謀殺，

我們是否聽過這樣的事？為甚麼會由愛變恨？

因為那人認為：「你是我所有的幸福，但現在卻離開我，你剝削了我所有的幸福，

就是我的仇人。」因為這人的人生的所有價值、安穩、期待和夢想，全都是幸福。
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但反而這些人是最不認識幸福的。因為我們看見那些大明星，多少人離婚數次？

所以，這並非不嚴重，反而是嚴重至誕生了整個佛教出來。

現在你便明白，為甚麼有些人真的寧願成為「出家人」，會覺得或說出「到老一場空」這樣的話。

皆因，人活得越老，越是看得透，便越明白我現時所言。

然而，佛教也是用這些愚蠢的方式去解決，你以為斬斷這些所謂與世俗的關係，就可以了嗎？

其實是不行的，那也只是一個失敗者。

但我卻證明了一個可行的辦法，就是用祝福連繫，我和任何人相交，都是祝福他。

意即，同樣的，在這幾年間，我看見一些戰友離世，

但卻對我一點影響也沒有，只是少了兩個門徒罷了。

當然，這麼說好像顯得很壞——「只是沒了兩個門徒而已。」

他們在世時，我便努力祝福他們，當他們完成了自己的使命，我便也完成了我的使命，

轉而祝福其他人，對不？

我不會因此失去目標，也不會有其他目的，

原因，我根本不是靠他們得到幸福，反而是他們要靠我得到祝福。

所以你便明白，為甚麼我每天所想、所做的事，

我帶領教會所做的，每次推行的事，都是成為別人的祝福。

這一點，當你們富足時，就一定要這樣想，不然，富足不一定使你開心，真的不一定，

因為當自私爆發了出來，且不斷給予你方向，那問題就嚴重了。

有些人可能立刻離婚：「我終於有錢，可以另娶或另嫁他人了，因為我的配偶不好。」

難道你不能祝福對方嗎？你要依賴對方才能得到幸福？

你要謹記，若你依賴一隻狗、一套房子給你幸福，其實這多可怕。

這些並不是永恆的，明明有一個永恆的對象，就是神，你竟然將所有的寄望放在一些短暫之物上？

一隻狗能活多久？一套房子，就算它不變為負資產，你也會進棺材。

你進棺材後，它能給予你甚麼？人人都會說：「生不帶來，死不帶去。」

你想想，作為一個基督徒，居然將自己的幸福來源，寄望於這些事物上？
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那你便明白，為何主耶穌基督要求這位財主做此事。

當然，主耶穌並非要他做佛教徒，剃度出家，所以要將財產變賣，不是的。

但最主要的是，我們要知道，對於從前未曾擁有的東西，一旦擁有時，

你便會下意識將其變成你的幸福連繫。

你的財富會成為你的幸福連繫，用你的財富買到的東西會成為你的幸福連繫。

那麼，你就痛苦了，你必定痛苦，會由開心變為痛苦。

因為你從一個有神的人，變成一個沒有神的人，

正如聖經所說，金錢、錢財成為了你的神，瑪門成為了你的神。
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反過來，真正擁有祝福連繫的人，才最合神的心意，

故你看到主耶穌基督，為何祂來到地上刻意多做一件事？

主耶穌說：「人子連枕首的地方也沒有。」

為何祂不買房、買田和買地，作一個示範，這才是富足嘛！

為何祂不在乎這些？因為祂與當時所有的存在（existence），包括祂身邊的所有人、整個世界，

主耶穌與任何人的關係，都是「我祝福你，我祝福你。」

「我與你的關係，就是你在我這裡得到祝福。」這才是最健康、最偉大的性格。

你信主越久，應該越接近這個性格。尤其你並非沒有榜樣，日華牧師就是一個榜樣。
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那麼，你才有一個正常的人格，你知道沒有任何事物能干擾這個正常的人格。

但若你以幸福連繫來連繫那些事物，讓其成為你的幸福的話，你的人格就會很可怕，

你會變得很飄忽，甚至你的喜樂不會長久。因為這個世界上，任何事物都不是長久的。

所以你便明白，為何於七年大災難時，神要將所有這些，

包括婚嫁、娛樂、金錢、人們的財富和健康都拿走，因為那些全是他們的幸福。

「你拿走我的幸福，你就不是好人。」但是神卻全都拿走。

若不拿走，他們永遠都不會建立祝福連繫，神讓他們有機會建立，

雖然只是短時間內，並非三、四十年或一生，只是一段很短的時間，讓他們得以考慮這個神。

眾所周知，其實能說出「我退休時便信主」的人，你會看見其原因，豈不正是幸福連繫。
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他的工作、他擁有的金錢和地位，導致他不愛神，不要神。

但神所要的，就是你所有的 sourcing（來源），

你所有的幸福、保障、醫治和需要，都理應單單由神給予。

故為何我常常強調一個字眼，我回來香港時是一個「爛頭卒」，

我當自己是「爛頭卒」，因為，我不單是一無所有，就算你給我，那些東西我也不會要。

譬如，就算我爸爸將他的財產給我，要求我不當牧師，我也不會要。

我寧願當自己一無所有，是一個「爛頭卒」，且我與人之間的關係，只會是「我祝福你」這樣。

這才是一個最完整，神喜歡的性格，並且你的信仰才能行得最穩妥。

尤其在接下來的這段時間，許多人會失去很多東西，

所以，若你將任何東西寄望於這個世界，你真的注定會失去。

即使你富足了，那可能你會失去年歲或健康，或是現在我們隨處可見的，

失去金錢、地位、你的身份和婚姻會失去，甚至，連你家庭的兒女都會失去，

這些將會是我們看見這時代所經歷的，這亦是七年大災難中最強調的一件事。

其實，你會看見那裡列出，甚麼聲音也沒有了；

推磨的聲音、新郎的聲音、新婦的聲音、娛樂的聲音也沒有了。

這正是神將他們看為幸福的東西，全部剪除，全部如是。
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如果你好像他們那般，寄望於這些東西，心想：他們在水深火熱中、沒有錢，

如今我有錢，便去買這些東西的話，那就大問題了。

如果你用這東西去祝福別人是可以的，若然，你想擁有它是為了幸福的話，那你簡直是走回頭路。

很多時候，如我所說，許多人上教會、信主，都是為了自己內心的目的，

當達到目的後，便會轉身離開，這個人是多可憐，於永恆裡，他恨不得打死自己。

在七年大災難時才跌倒？倒不如打死自己，要他自殺十次也願意，竟在最末後時才「收工」！

我現在就將這個大局告知你，事實上，這會是神最大手筆做的一件事，是最大手筆！

你想想，過去 39年裡，我是否帶領你們不斷祝福人？

但，這個祝福是否慢慢地剝削著你們的幸福？

你挪開了很多幸福——你挪開了對工作的依賴、很多寶貴的娛樂時間，

慢慢地，你願意用你的幸福去換取祝福別人的機會。

其實，這豈不是這數十年間，錫安慢慢幫助你們去做？

接著，你們便看見，現在自己沾光了，是不是呢？

錫安成為一個這麼特別的存在，而你們也有份；

恩膏、保護、祝福，也有你們的份，你們沾光了。

現在讓你知道，整個錫安於過去這數十年的過程，就如同以「慢板」去幫助這有錢的財主。
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因，主耶穌哪有時間？當祂說完這話的數個月後，就要離世了。

「祢給我 39年時間！」沒有的，乃要你即時就變賣你的所有。

事實上，你會發現在過去這數十年間，錫安許多成員由供樓，變成不供樓，

即使有供樓的機會，他也選擇不供樓、不借貸；

即一步步把他們的幸福連繫，變成一個祝福連繫。

但，這是神很欣賞的！

所以你會看見，有些想跟隨我們的教會，其實，只是做到一個外表，卻沒有內涵，

自以為跟著日華分享這些信息就可以了。

如果，他們從中作了許多篩選、過濾，這個不做、那個不做，一些有好處的才做。

就是說，他們竟然可以在我不斷建立的這個祝福連繫中，也私自建立他們的幸福連繫，

覺得有好處才做。那所謂的好處，就是幸福，意即，想保持著自己的幸福。
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所以，你能看見聖經中的新約教會，最出名的亞拿尼亞、撒非喇，是甚麼？

是的！他們變賣所有！

其實，那就是他們願意把所有的幸福連繫切斷，「卻私自留下了幾分」，你說他們多傻！

到最後都死在那裡；因私自留下幾分，以致被擊殺！

因為那幾分，便成為了他們的幸福，他們覺得只是一點兒而已，

但是，你留下了一點兒，就該直說，不要說你的所有都在那裡，

因他們甚至會覺得，好名聲都是他們的幸福連繫，他們要繼續製造一個好名聲。

意即他們信主後，始終沒有偉大的性格。

因為真正能夠完成和做到，我剛提及的變異 ——你的幸福連繫變成你和人之間，

只是一個祝福的關係。
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然而，祝福的連繫，只有偉大的性格才可以自發去做，也只有偉大的性格，才能夠繼續做得到。

因此，你看錫安很多的弟兄姊妹，會發現他們真的很好，因為外面沒有那麼偉大的性格，

就算他們以前沒有，當慢慢跟隨去做，他們也會慢慢擁有這個偉大的性格，這就是神最喜歡的！

如我所說，總之你回來，神看你，不是看你擁有多少幸福連繫，

並非你有車、有狗、有樓，那你便能上天堂。不是的！

最重要的，就是你在這過程中，建立一個偉大的性格，那是要付上代價的。

你和人建立祝福連繫，是要付上代價的，那代價，甚至是你的一生、你的所有。

然而，你慢慢會發現，當你用這樣的方式，會慢慢連繫到神，知道神是真實的，

並且，你擁有一個永恆的幸福。

因為，你在世上得到的任何一件事，都不可能是永恆的幸福，

連你自己也不是永恆留在這個世上，那怎可能在這世上得到永恆的幸福？跟你有何關係？

既然你都不會永恆留在這個世上。

現在，我們慢慢踏進去時，更加要知道這一點，這才是新婦在世時，建立的一個真正的本質。
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好了！如果以這個角度，去理解我所有的信息，我每一篇的信息都是為了祝福人，每一篇亦然。

雖然我分享的每一篇信息，當中有很多信息，我也預知，可能會失去很多幸福，

人們不會尊重我，甚至，可能我會失去這間教會，每一篇信息也如是！

所以，我才能夠聽到神的聲音，我才能夠擁有神的心。

主耶穌基督在世的時候，正是這樣犧牲自己，釘上十字架，完成神的計劃、神的旨意。

神在那個時代中，以主耶穌基督示範了一個合神心意的人，對於錫安，神也是這樣。

所以，錫安的信息為何是充滿預言性，就是這個原因。

不是心血來潮這麼簡單，而是在心血來潮裡，我是建立了一個祝福連繫，全世界也未必領情的。

基本上，我已分享了「破債金訣」數十年，但是全世界，可能全部也不領情的，

但他們卻沒辦法推諉一件事：我跟他們之間的關係，就是祝福的連繫。
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我已經踏進去了，你不領情是一回事！我已經分享了「氧份療法」信息，你不領情是你的事。

無疑，有甚麼比藉著免費送出講道帶，這種撒種更好？

現在你這樣回聽，「嘩！信仰上好像所有的好處，都被日華牧師佔了，原來就是這樣做！」

就是如此。

你越是這樣看，你就發現，這種現代方式，日華牧師根本沒有前車可鑒。

當然，主耶穌就是一個這樣的人，但主耶穌可沒有活在這個現代社會。

我走的路是沒有前車可鑒的，但在沒有前車可鑒下，我可以做到那麼多，

我所做的任何一件事，竟然沒有其他教會牧師，做任何一件出來，他們任何一件都不做。

你想想，到審判的時候，這個世代的牧師有多可怕，

如果神以我作為標準去審判，他們真是「唔死一身潺」（非死則傷）了。

---------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要於人生中，建立祝福 connection（連繫）！」

Amen！Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

好，感謝主！

～完～


